



TEMA 49

ELECCIÓN DE GEDEÓN

SÁBADO 5/12

MANOS

“Solo trescientos de los hombres bebieron con las manos. Los demás se arrodillaron para beber con la boca en el arroyo” (Jueces 7:6, NTV).

OBJETIVOS

Adquirir confianza en la protección y en la Palabra de Dios.

Sugerencia de recursos: Dos grupos de niños o adolescentes. Un grupo bebe agua con las manos, lamiendo rápidamente como los perros y salen corriendo. El otro grupo se arrodilla y pone la boca en el agua para beber, y sale caminando tranquilamente.

INTRODUCCIÓN

Dios llamó a Gedeón para vencer a los madianitas, que eran miles de personas. Pero para ganar la batalla, Dios ordenó que él escogiera a los mejores. Para entender cómo ocurrió esa elección y selección, vamos a leer la Biblia en Jueces 7. Y en ese texto bíblico vamos a encontrar la palabra clave de hoy: MANOS.

HISTORIA DE LA BIBLIA

Abra la Biblia y lea a los niños: Jueces 7:2-9, 13, 14.

COMENTARIO (DÍGALO CON SUS PALABRAS)

En la época en que los madianitas estaban robando los animales y los alimentos de las cosechas de los israelitas, Dios llamó y preparó a Gedeón para liberar a su pueblo. Dios le enseñó una estrategia muy inteligente: aunque Gedeón había reunido muchos hombres para formar su ejército, Dios no lo aceptó, porque en ese caso se iban a jactar de la victoria y no le darían a Dios el crédito total.

Para seleccionar a los mejores, Gedeón debía llevar al pueblo a un lugar donde beberían agua; los que se llevaban el agua a la boca con las manos y lamían como los perros serían separados

de los que se arrodillaban y ponían la boca en el agua directamente. Y solo 300 hombres fueron escogidos porque bebieron agua de sus manos. El resto fue retirado del ejército.

Gedeón todavía tenía mucho miedo, y para tranquilizarlo, esa noche Dios lo mandó a rodear el campamento de los madianitas para escuchar lo que decían. Gedeón oyó a un hombre contarle a su amigo un sueño: un pan de cebada tostado rodaba hacia el campamento madianita, chocaba contra una tienda y la derribaba dejándola caída en el suelo. Además, escuchó a los amigos decir que el sueño significaba la espada de Gedeón y que Dios había entregado a todo el ejército madianita en sus manos. Entonces Gedeón entendió el mensaje, se arrodilló y adoró a Dios, porque todo esto muestra el amor de Dios.

REPASO / COMPROMISO

- ¿Qué vas a recordar cuando veas a alguien beber agua con las manos?
- Repitan conmigo: Dios ayudó a Gedeón a escoger a los 300 mejores soldados.
- ¿Quién va a confiar en Jesús y siempre creer en las historias de la Biblia?

ORACIÓN FINAL

Agradecemos a Dios porque con él podemos vencer todas nuestras batallas diarias.

La palabra clave del próximo sábado es: